



せいれい乳児院の窓から

第138号 2024年6月



今年度、新規採用職員として保育士5名と調理員1名を迎え入れることができました。今、一人ひとりにジョブコーチがついて鋭意見習い中ですが、それぞれの個性を生かして、何とか子ども達から信頼と承認を得ようと日々奮闘！！してくれています。乳児院の子ども達同様、今後の成長がとても楽しみな6名なのですが、だからと言って、この先ずっと順風満帆に進んでいくというわけにはいかないでしょう。壁にあたることも、心が折れそうになることも、体力的に辛くなることも、そして、もしかしたら逃げ出したくなる日が来るかも知れません。そんな時、どうしますか？

ここに掲載できないのが残念ですが、私の目の前にはいつも、U君とT君が二人揃って力強くストレッチマンのポーズを決めている写真があります。この小さなヒーロー達の決めポーズは最高に決まっています。そこには勇気と誇り、希望とパワーが詰まっています。見れば、一発で充電完了しますよ。そんな子ども達に囲まれていることを忘れないでくださいね。

(院長 常盤秀樹)



お花見

聖霊病院聖堂周辺をはじめ、犀川緑地・公園と子ども達は、お散歩がてら桜探しに出掛け、各々に写真を撮りました。

つい先日、Rくん(3才2ヶ月)が緑の葉になった桜の木を見て「桜なくなったね」と、つぶやき、ふと満開だった日のことを思い出したんでしょうね。



ご復活祭



3月31日は、イエスキリスト様のご復活を祝う日でした。子ども達は復活について、シスター吉田のお話を聞いたり、パネルシアターを見ました。その後、栄養部手作りの卵やうさぎ・ひよこなどを型どったかわいいクッキーを笑顔でいただきました。



遠足

あめるんパークへ行ってきました。友だちと人工芝の上を裸足で沢山走り回りました。アスレチックコーナーでは登って渡って滑ってを繰り返し、絵本コーナーではみんなの大好きな「はらぺこあおむし」の絵本を見つけて、友だちに読み聞かせをしていました。お弁当が待ちきれず、何度も鞆をのぞきに行く子もいたり…楽しいひと時でした。



こどもの日



5月5日、男の子は五月人形の前で写真を撮りました。Uくん(2才10ヶ月)が「金太郎さんに変身した!」と、教えてくれました。午後は4年ぶりに保護者の方をお招きし、こいのぼり型のホットケーキサンドやお菓子を一緒に食べ、お腹がいっぱいになった



頃、お面をかぶって、「お弁当バス」を歌って踊って楽しみ、Yちゃん(2才9か月)が「もう1回(やりたい)!」と、言うほど大盛況でした。

最後に、子ども達1人ひとりの成長や毎日の生活を撮ったスライドショーを楽しく見ました。健やかな成長を喜び、良い思い出になりました。



泣いたり笑ったり

かもめ組 Aちゃん(6か月)

大人が声を掛けると手足をバタバタさせニコッと笑うAちゃん。腹ばいが上手になり、寝返りの練習中です。「うー」と声を上げて体を横向きから腹ばいになろうと頑張るのですが、上手いかず泣いてしまいます。大人が少し支えると寝返ることができ、「上手!」と声を掛けると「きゃはっ」と声を上げて笑ってくれます。あともう少し一緒に練習がんばろうね!

つばめ組 Sくん(1歳6か月)

一人歩きができるようになり、どこへでも行きたいSくん。初めての遠足では、ボールを転がしたり、追いかけてっこをしたりと、沢山体を動かしました。転んでも泣かずに「ばー」と言って、すぐに立ち上がって歩き始めるSくんの意欲に感動しています。これからも色々なところへ行っ、沢山体を動かして遊ぼうね!



ご支援ありがとうございました

2024年3月1日から5月31日までに寄付・寄贈にご協力いただいた方々のご紹介をさせていただきます。

【寄付金】 卯野賢一 公益社団法人金沢法人会女性部会 北陸学院中学・高等学校 酒田佳幸
国際ソロプチミスト金沢 寄付金(匿名)3件

【寄付物品】 中部日本放送株式会社 NTT印刷株式会社 手作りスタイルプロジェクト会員 樋口日出夫
押野校下婦人会 押野赤十字奉仕団 岩岸華子(敬称略)



■編集・発行 聖霊乳児院

〒920-0865 金沢市長町1丁目5番46号

TEL 076-223-2878 FAX 076-222-7589

HP <https://www.kanazawa-seirei.org/nyujiin/>